

Un nouveau centre d'hémodialyse à Benslimane

Compte Test - 2013-02-04 15:06:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le samedi dernier, Sa Majesté le roi Mohammed VI, a procédé à l'inauguration d'un centre d'hémodialyse dans la province de Benslimane. D'un coût global de plus de 6,4 millions de dirhams (MDH), le nouveau centre, érigé au sein du centre hospitalier provincial de Benslimane, contribuera au désengorgement du service de néphrologie du Centre hospitalier universitaire «Ibn Rochd» de Casablanca et à l'amélioration des prestations sanitaires offertes aux personnes souffrant d'insuffisance rénale. Fruit d'un partenariat entre l'Initiative nationale pour le développement humain (INDH), le ministère de la Santé et l'association «Al Bouhaira» pour la solidarité sociale, le centre d'hémodialyse de Benslimane, doté d'un matériel et d'équipements modernes, pourra accueillir jusqu'à 48 patients par jour. Il comprend huit générateurs de dialyse, une salle pour le traitement d'eau et une autre pour la consultation, en plus de structures d'accueil et de repos des patients.

Cette nouvelle structure sanitaire vient conforter les différents chantiers et initiatives lancés par S.M. le Roi Mohammed VI et qui sont destinés à démocratiser les soins de santé et à favoriser aux citoyens les conditions d'une vie digne et prospère.